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本报讯 3月11日，高新区党
工委书记张红军在管委会第一会
议室主持召开郑州高新区招商引
资工作专题会议，党工委副书记、
管委会主任郭程明，开放创新工
作领导小组副组长兼办公室主任
郑彦松出席会议。

会议分别听取了各参会单位
负责人及投资促进中心管理岗人
员关于聚焦世界 500强和行业龙
头百亿级企业有针对性开展招
商、围绕高新区主导产业和未来
产业有效开展招商、当前招商工
作中存在的不足和短板、对招商
引资工作的意见和建议、管委会
主要领导走访企业及项目进展情
况等内容的工作汇报，并对今后
一个时期全区招商引资工作进行

了安排部署。
郭程明提出，本次招商工作

会议筹备精心、成效显著，充分体
现了高新区招商引资工作的专业
化水平。目前，招商引资工作已
成为一项系统性工程，各单位在
实际工作中要坚持问题导向、补
齐工作短板、反推解决措施，同时
要着力完善提升招商水平机制体
系，学习国内先进城市的先进招
商方式，改变单一招商模式，对前
期签约落地的项目建立动态“回
头看”机制，充分发挥综合评价分
析功能。要坚持招商与考核联
动，充分发挥市、区两级国资平台
作用，调动各平台招商积极性。

张红军提出，近年来面对疫
情等不确定因素，高新区招商

引资工作遇到诸多困难，但同
时也磨炼出了一个专业团队、
招引了一批优质项目、做出了
一些珍贵探索。京津冀、长三
角、粤港澳大湾区三个驻外板块
发挥了招商前哨作用，在市级层
面的显示度进一步提升，总体工
作可圈可点。

张红军强调，招商政策是招
商引资工作的重点抓手之一，高
新区现有招商政策经过了多轮调
研，基本适应区域发展，各单位要
从自身层面出发，对现有招商政
策进行梳理回顾、调整完善，以
应对产业不断迭代升级的新形
势。要统筹“1+5+N”招商工作体
系，以投资促进中心为统筹，联
合各园区运营中心、高新投控集

团，撬动多家市场化招商引资平
台，同时简化招商项目评定程
序，理清各单位核心工作职责，
严格遵循“专业队伍做招商”的
原则，实现招商项目高效率落
地。要不断提升与完善高新区
招商引资基金的实用性，坚持用
互联网思维运营基金事务，利用
金融手段化解政策壁垒，解决项
目企业“融资难、落地慢”的问
题。要尽快制定 2023年全区招
商引资考核办法、科学分配招商
任务指标，顺应招商工作新形
势，把握“政策不符、产能过剩、
污染环境”的“三不招”项目与
“自残式项目、众筹项目、P2P项
目、炒地皮项目、炒房项目”的
“五不搞”项目甄别原则，合理运

用“因势利导”式招商、“问题导
向、采取措施”式招商等模式，吸
引高质量项目，实现产业化落
地。要重视“大企业招商”问题，
聚焦 500强企业、上市公司、独角
兽企业、头部企业，了解企业背
景，确定投资意向，精研对价条
件，保障落地流程，实现大项目
精准落地。要着力提升人员招
商业务水平，将项目方的企业高
管、招商团队作为自己的“咨询
师”与“投资家”，调动资源，拜师
学艺，建立“个性问题自己学、共
性问题集中学、交叉问题研讨
学”的培训学习机制，强化招商
团队专业化能力，使招商引资质
量、成效显著提高。
记者 孙庆辉 通讯员 冯志斌

招商“一盘棋”发展聚合力
高新区召开招商引资工作专题会议

本报讯 3月 12日，高新区举
行深化全国文明城市创建工作现
场观摩会。

高新区党工委书记张红军，
高新区党工委委员、管委会副主
任杜怀锋，高新区生态建设工作
领导小组副组长兼办公室主任
孙君甫，高新区党的建设和社会
管理、信访稳定工作领导小组副组
长兼办公室主任刘新杰，全区各办
事处、创文工作领导小组各成员单
位主要负责同志参加观摩活动。

本次观摩会重点聚焦破解创
文工作中的重点难点问题，现场
督导观摩了华威社区、龙汇国际
农贸市场、水牛张新时代文明实
践站、公园茂小巷等四个点位的
情况。

在华威社区，观摩团发现社
区路面地砖塌陷，宣传栏不规范
等问题，要求全区所有社区都要
对照创文标准，快速行动起来。

在水牛张新时代文明实践
站，观摩团成员就新时代文明实

践站阵地建设、资源整合、特色
志愿服务及活动开展情况等方
面进行细致了解，要求水牛张村
“两委”要结合实际补齐短板，不
断探索创新，以开展文明实践活
动为抓手，建立健全工作机制，
完善志愿服务建设，围绕宣传宣
讲、社会实践、群众文化需求等
方面，不断提升新时代文明实践
工作水平。

观摩团还先后来到龙汇国际
农贸市场、公园茂小巷等点位进
行观摩，围绕龙汇国际农贸市场
和公园茂小巷市场情况及周边秩
序情况进行了现场检查，并就市
场内部经营管理、市场周边门面
房及道路秩序治理进行了实地了
解。并要求今后要进一步强化管
理，进一步强化服务，确保市场及
周边持续干净、整洁、有序。

张红军表示，前期通过深化
全国文明城市创建工作，高新区
市容市貌得到较大改观，取得了
较好成果。但是创建工作永无止

境，要抓紧调整状态，保持好创建
成效，同时继续针对现有问题，加
大创建力度。

张红军要求，深化全国文明
城市创建工作既是提升城市形象
和文明程度的重要举措，也是民
心所向、为民造福的实事。各办
事处、各部门要明确目标任务，强
化责任担当，进一步形成工作合
力，严格对照创建标准，聚焦重点
区域和突出问题，确保文明城市
复审工作取得实效。

张红军强调，要坚持问题导
向，加强对施工围挡、机动车乱停
乱放等存在的突出问题和薄弱环
节，攻坚克难，对症下药，一抓到
底。全区上下从细微处用心、在
细节上用力，要加快工作进度，把
握工作重点和时间节点，确保每
一个问题、每一个环节、每一项工
作都落实到位，以实际成效提升
人民群众的获得感、幸福感和满
意度。
记者 孙庆辉 文/图

高新区召开深化全国文明城市创建工作现场观摩会

聚焦重点区域和突出问题
确保每一项工作都落实到位

本报讯 3月13日上午，高
新区党工委副书记、管委会主
任郭程明会见三六零集团副总
裁杜昆一行，投资促进中心相
关负责人参加会见。

据悉，三六零集团已在郑
州高新区建设国家网络安全基
础设施群及三六零中原总部公
司，未来计划依托基础设施群
面向中原城市提供网络安全服
务，打击电信诈骗，服务辖区群
众，并根据集团发展需要，拟将

能力中心、APT研究院等科研
板块向高新区迁移。

郭程明对三六零集团一行
的到来表示欢迎，他提出，三六
零集团在网安领域具有行业优
势，希望三六零将城市板块上
市主体等更多优质板块落地高
新区，区内相关部门要做好服
务，加快推进已落地项目建设，
并针对企业打击电信诈骗业务
制定相关激励政策。
记者 孙庆辉 通讯员 王彦凯

本报讯 3月10日，省工信
厅一级巡视员姚延岭率队到高
新区调研医疗器械制造企业，
省市相关部门参加，区党工委
副书记王德敏陪同调研。

姚延岭一行先后来到郑州
奥利弗电子科技有限公司、郑
州市通达氧应用开发有限公司
开展专题调研。郑州奥利弗电
子科技有限公司是一家专业从
事制氧机、氢气机及相关医疗
产品开发、制造和销售的市级
“专精特新”企业，公司总部位
于郑州高新区河南省大学科
技园东区。调研组一行先后
参观了公司展厅，详细了解了
公司的各类制氧机等产品，听
取了企业负责人关于公司的
基本情况、主要产品、下步发
展计划等方面的介绍。调研
组对公司的产品定位及未来
规划表示肯定，并表示希望该
公司继续加强技术创新和品
牌建设，积极拓展国内市场，

省市工信部门将全力支持公
司的发展壮大，并为其提供
优质高效的政策服务和环境
保障。

在郑州市通达氧应用开
发有限公司，调研组一行认真
听取了企业关于经营发展情
况、技术研发进展、市场应用
前景等方面的汇报，对企业产
品类型、技术原理、制作工艺、
资质申报、应用范围、发展优
势及未来规划进行详细了解，
并实地参观了公司生产车
间。调研组对通达氧多年以
来在生命健康、医疗行业等方
面的发展成就及研发成果予
以充分肯定，鼓励企业着眼
发展全局，抓住战略性新兴
产业发展机遇，充分发挥细
分产业优势，提升技术攻关
水平，为公众提供更多高效、
便捷、智能的产品。
记者 孙庆辉
通讯员 杨力 杨丽明
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三六零拟将更多优质板块
落地高新区

省工信厅调研高新区医疗器械制造企业

充分发挥细分产业优势
提升技术攻关水平


